

Durante la presentación del nuevo centro País Humanista de la Universidad San Sebastián se realizó el conversatorio "Humanidades para la libertad en tiempos de peligro".

Universidad San Sebastián presentó el nuevo centro País Humanista



Con la participación del escritor y exministro de Cultura de España, José María Lasalle, autor de los libros "Ciberleviatán" y "Civilización Artificial", se inauguró País Humanista, el nuevo centro de pensamiento de la Universidad San Sebastián (USS), dirigido por el escritor y profesor de Literatura, Cristián Warnken, e integrado por los docentes de la casa de estudios, Roberto Ampuero, Sergio Muñoz, Cecilia Morán, Cristián de la Maza, Gonzalo Arenas, Guillermo Tobar y Víctor Berrios.

En la oportunidad, el invitado internacional conversó con Cristián Warnken y Roberto Ampuero sobre las "Humanidades para la libertad en tiempos de peligro", actividad a la que asistieron más de 200 personas del mundo académico, de la cultura y las artes.



Rafael Garranzo, embajador de España en Chile; Andrés Chadwick, presidente de la Junta Directiva de la USS, junto a José María Lasalle y Roberto Ampuero, de País Humanista de la USS.



El equipo de País Humanista de la USS. Gonzalo Arenas, Cristián de la Maza, Roberto Ampuero, Cristián Warnken, Guillermo Tobar, Cecilia Morán, Sergio Muñoz y Víctor Berrios.



Hugo Lavados, rector de la USS, inauguró el evento de País Humanista.



María Teresa Valenzuela, decana de la Facultad de Ciencias para el Cuidado de la Salud de la USS; Luz María Reyes e Iris Boeninger, integrante del Consejo Asesor de Clapes UC.



Alejandro Weber, decano de la Facultad de Economía y Gobierno de la USS; Álvaro Clarke; Jaime Abridano, director de Publicucis, y Álvaro Briones.



Klaus Droste, decano de la Facultad de Psicología y Humanidades; Marcela Cubillos, académica de Derecho, ambos de la USS, junto a José María Lasalle; Ana Luz Durán, directora de Asuntos Internacionales de la USS, y Cristián Zegers.



Víctor Pérez Benavides y Alejandro San Francisco, académico del Instituto de Historia de la USS.



Marcos López, general (r) del Ejército; Sergio Muñoz, integrante de País Humanista de la USS, y Fernando Bustamante.



Rodrigo Uvilla junto a Jorge Burgos, académicos de Derecho de la USS, y Sergio Mico.



Isabel Ossa, editora de Revista País Humanista, e Ismini Sahli, directora ejecutiva de Ceuss.



Ricardo Brodsky, Gabriela Riutort, Enriqueta Domínguez y Óscar Lobo.



Francisca Jiménez, directora de Mis Raíces; Alejandra Valdés, directora de la Corporación Cultural de Lo Barnechea; y Daniela Correa, encargada de Extensión de Ceuss de la Universidad San Sebastián.

José Manuel Cerdá, director del Laboratorio de Humanidades; Juan Ignacio Rodríguez, director de la Escuela de Humanidades, e Ignacio Hue, director de la Unidad de Formación y Desarrollo Integral, todos de la USS.



Myriam Duchens, académica del Instituto de Historia de la USS, junto a Ramón Berrios y Cindy González.



Emilio Morales, director del Magister Doctrina Social de la Iglesia de la USS; Macarena Venegas y Rodrigo Figueroa, académicos de la Escuela de Humanidades de la USS.



Pablo Follegattí, Miguel Saralegá y Gerardo Alcalde, académicos de la Facultad de Psicología y Humanidades de la USS.

Más de 200 personas asistieron a la presentación de País Humanista en la USS.